

St. Wolfgang, 13. Juli 2008: Adrenalin und Emotion pur bei der rundum geglückten scalaria air challenge 2008 am Wolfgangsee

„Eine selten und wunderbar geglückte Kombination aus Lifestyle, Fliegen, Mode und ein get together in der schönsten Landschaft die man sich vorstellen kann.“ meint Red Bull Mastermind Dietrich Matschitz zur scalaria air challenge.

Selbige ging spektakulär von Freitag bis Sonntag in der scalaria am Wolfgangsee über die „See“bühne. Die über 700 geladenen Gäste sind sich einig: Es war ein Spektakel der Extraklasse, ein charmantes Event in stilvollem Rahmen bei dem ein Highlight das nächste jagte. Am Freitag ging es los mit der hollywoodreifen Landung der drei Gewinnerinnen der Germany's next Topmodel Lene, Barbara und Jenny - eingeflogen vom Hangar-7 - auf dem schwimmenden Heliport vor dem scalaria Strand. Die kroatische Flugformation Krila Oluje - PC 7 Staffel bereits am Freitag mit Ihren ersten Salufflügen die Gäste und Wasserflugzeugpiloten in pures Staunen versetzte war nur eines der Gesprächsthemen beim abendlichen Get Together im Schloss der scalaria.

Als am Samstag gegen Mittag die letzten Wolken der Sonne Platz machten, füllte sich der scalaria beachclub mit bestens gelaunten Gästen. Unter Ihnen Lady Ferguson – stv. britische Botschafterin in Wien, Medicopter Schauspielerin Sabine Petzl und ÖSV Chef Hans Pum, die die Starts und Landungen der Wasserflieger und die Catwalk-Proben auf den Flügeln der Dornier DO-24 ATT in den Dedon Loungen bei Chill out Sounds genossen. Das Meet & Greet mit den GNTM und den VIP-Gästen des Eventresorts am scalaria Strand ließ sich niemand entgehen. Die gesamten, relevanten österreichischen Medien, sowie ausgewählte internationale Journalisten die extra für diesen Event an den Wolfgangsee gereist waren interviewten, filmten und knipsten die Models und die entspannten VIP-Gäste der scalaria. Dr. Ulrich Bez - CEO von Aston Martin, Jürgen Bestian - CEO von Jaeger-LeCoultre, Dietrich Mateschitz, Hannes Arch, Iren Dornier, Felix Baumgartner, Hans Harald Frenzen, die Familie Kinigadner, die frisch vermählten Hofbauer's (Barbara ehem. Karlich und Roland) und Daniel Aminatti von Pro 7 Deutschland. Alle waren Sie der Einladung der Familie Gastberger gefolgt und verbreiteten internationales Flair am Wolfgangsee. Arabella Kiesbauer und Ehemann wählten Ihr Lieblingsresort am Wolfgangsee die scalaria sogar als den Ort, an dem sie Ihre kleine Lica das erste Mal der Presse vorstellten.

Die Flugshow am Samstag die „Flying Emotions“ war auf 16.00 Uhr aufgrund des erneut unsicheren Wetters vorverlegt. Knapp vor dem Start der ersten Flugstaffel aus Salzburg erhielten die Fluglotsen auf dem eigens eingerichteten Flugtower in der scalaria eine Schlechtwetterwarnung die sich binnen weniger Minuten in die Tat umsetzte. Die Aston Martin Modelle auf den Flossen wurden an Land gezogen die Dornier DO-24 ATT wurde auf den See hinaus transportiert um Sie vor den Wellen am Ufer zu schützen. Dieses Jahrhundertgewitter könnte man locker als Teil der Show bezeichnen. Die Gäste konnten live miterleben, wie top-organisiert die Veranstalter auf sich ständig ändernde Umständen mit Tatkraft und jahrelanger Erfahrung reagierten und die Flieger, die Bühne, die Aston Martins und die Boote sicherte. Die heiteren Gäste im beachclub swingten dazu mit Richie Loidl am Klavier „We are singing in the rain“.

Danach ging es richtig zur Sache. Die „Flying Emotions“ konnte nachdem das Unwetter vorbeigezogen war starten. Die Flying Bulls schickten vom Hangar-7 ihre GESAMTE Fliegerflotte über den Wolfgangsee. Die Cobra – Amerikas legendärer Kampfhubschrauber – eröffnete eindrucksvoll die Flugshow. Die North America B-25 Mitchell flog ein kurzes Display, bevor die Wing Walkerin Peggy Krainz auf den Flügeln der Stearmann den begeisterten Gästen und den tausenden

Fliegerbegeisterten auf der Seepromenade salutierte. Iren Dornier geleitete kraftvoll-majestätisch mit seiner DO 24-ATT über den Köpfen der Gäste hinweg, die Energie dieses fliegenden Wunderwerks war bis in die Haarspitzen zu spüren. Die absoluten Kunstflug Attraktionen lieferten Siegfried Schwarz in der BO 105 und Hannes Arch in seiner Edge 540. Und wer nach diesen atemberaubenden Manövern auf eine Verschnaufpause hoffte, der wurde in der nächsten Sekunde von Daniel und Sigi Angerer in den Alfa Jets überrascht die mit 900 km/h an der scalaria vorbeischnitten. Die Krila Oluje - PC 7 Staffel beehrte den Himmel über der scalaria am Samstag noch ein zweites Mal. Die Douglas DC 6 - das absolute Highlight der „Flying Emotions Show“ bedankte und verabschiedete sich staatstragend im Namen der Flying Bulls von den emotionsgeladenen Zuschauern.

Für das begleitende Charity-Projekt in Zusammenarbeit mit der Privatklinik von Univ.-Prof. Dr. Mathias Zirm sammelten sich mit jedem Start und jeder Landung eines Wasserflugzeugs insgesamt € 5.000,00 die von den Gastgebern Romana und Peter Gastberger, Mittels Scheck an Herrn Bürgermeister Johannes Peinsteiner im Beisein von Herrn Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer (stellvertretend für die Region am Wolfgangsee) übergeben wurde.

Der Abend in der scalaria fand seinen Ausklang bei der Catwalk-Show auf den Flügeln der DO 24-ATT mit den Germany's Next Topmodel dressed by Tanja Gündling Multibrand Store in Salzburg. Die Freilufttheater Aufführung „Living Prometheus“ mit Künstlern des „Cirque du Soleil“ mutete bombastisch surreal vor der märchenhaften Kulisse des Wolfgangsees.

Peter Gastberger resümiert die vierte scalaria air challenge: *„Überraschen, begeistern, verblüffen. Dieses Motto erfinden wir in der scalaria am Wolfgangsee immer wieder neu. Wir freuen uns bereits heute auf das Fünfjahres-Jubiläum Juli 2009 im neuen Glanz des erweiterten scalaria eventresorts.*

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten.

Ihr Pressekontakt:

*DI (Daniela Jäger)
PR und Press Coordination air challenge*

scalaria
A-5360 st. wolfgang
fon +43-6138-8000
fax +43-6138-8080

mobil +43 664 39 66 916

www.scalaria.com
d.jaeger@con-x.com